



Regierungsratsbeschluss vom 15. September 2020

Nationalrat; Kommission für Verkehr und Fernmeldewesen; 17.304 Standesinitiative. Sichere Strasse jetzt!; Vernehmlassung

P200844

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Briefentwurf.

Begründung

Mangels direkter Betroffenheit äussert sich der Regierungsrat nicht im Detail zum Vorentwurf. Aus seiner Sicht ist es aber wichtig, dass die Fahrzeuge der Blaulichtorganisationen von den Mindeststandards für die Ausrüstung mit unfallvermindernden Assistenzsystemen ausgenommen würden.

